

24/05/2012

El proyecto de Mercociudades “IN: Innovación y Cohesión Social” participará en el V Diálogo Regional sobre Innovación Social, Acción Pública y Cohesión Social: retos y estrategias, a realizarse los días 24 y 25 de mayo en Recife, Brasil. Asistirán autoridades de distintos niveles de gobierno, expertos, académicos y representantes de la sociedad civil y organismos internacionales de América Latina y Europa.

Organiza este Diálogo la Oficina de Coordinación y Orientación (OCO) del Programa URB-AL III en colaboración con el Gobierno de Pernambuco.

El debate girará en torno al concepto de innovación social, su implementación en las políticas públicas locales y sus potenciales en materia de cohesión social.

Se destaca la presencia en estas jornadas del gobernador de Pernambuco, Eduardo Campos; el alcalde de Recife, João da Costa Bezerra Filho, Ana Paula Zacarías, jefa de la Delegación de la Unión Europea en Brasil; María Elisa Bernal, de la Comisión Económica para América Latina (CEPAL); Luisa Fernanda Acevedo, de la Agencia Nacional para la Superación de Pobreza Extrema de Colombia; Marcelo Romeu, secretario de Relaciones Internacionales e Integración de Santa Fe y representante del consorcio OCO (Argentina); y Luis María Ullibarri, de la Agencia Vasca de la Innovación (España). En representación del proyecto IN, asistirá su director y coordinador de la Secretaría Técnica Permanente de Mercociudades, Jorge Rodríguez.

El objetivo es el impulso de un debate multinivel y multisectorial que vincule innovación social y acción pública local, así como presentar e intercambiar experiencias exitosas en la materia.

El diálogo se dará a través de tres mesas de debate:

- Los gobiernos territoriales y la generación de ambientes propicios a la innovación social
- La articulación de actores necesarios para el impulso de la innovación social a nivel territorial: visiones, experiencias y retos
- La innovación social en el hacer de los gobiernos subnacionales

Mercociudades participará específicamente de la segunda mesa en la cual se presentarán y analizarán experiencias de territorios cuyos gobiernos han desarrollado estrategias de articulación de actores innovadores o con potencial innovador. También se extraerán aprendizajes que sirvan para otros gobiernos que quieran adoptar cursos de acción pública de este estilo y se relacionarán experiencias de política pública con la construcción de sociedades más cohesionadas.

Las mesas contarán con un moderador que realizará preguntas a los panelistas para dar paso a un debate general sobre los temas planteados o sugeridos. El panel cerrará con un comentario acerca de la experiencia realizado por alguien designado previamente.

URB-AL es un programa de cooperación regional de la Comisión Europea con América Latina cuyo objetivo es contribuir a incrementar el grado de cohesión social y territorial en el seno de las colectividades subnacionales y regionales de América Latina.

El objetivo específico del programa es consolidar o promover procesos y políticas públicas de cohesión social que puedan convertirse en modelos de referencia capaces de generar debates e indicar posibles soluciones a los gobiernos subnacionales de América Latina que deseen impulsar dinámicas de cohesión social.